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令和５年度５月公開授業来校者アンケート まとめ 

 

 多くの保護者・中学生の皆さまにご来校いただきありがとうございました。アンケートでいただいたご意見・ご感想の中から

一部抜粋し、ご報告させていただきます。ご協力いただきありがとうございました。 

来校者数 

700 名（本校保護者 237 名、小中学生 319 名、小中学生保護者 139 名、地域の方・教員 5 名）  

      （参考 R4 年 223 名 本校保護者のみ） 

開催日について 

⚫ 開催時期 

この時期で良い 393 

違う時期を希望     ８ 

※ご意見：３月、４月、9 月、11 月（各１名）、7 月（４名） 

⚫ 開催曜日 

土日が良い 361 

ウィークデイが良い 25 

   ※ご意見： どちらでもよい 5 名 

ご参観いただいた授業の感想 

《国語》 

⚫ 分かりやすく楽しませながら、教えて下さっていました。なぜというところを分かりやすく解説していただいていました。 

⚫ もしもこうなっていたら、というお話もされていて、より学習を深められそうだと感じました。 

⚫ 授業の最初にテストを実施していて良いなと思いました。先生の説明が分かりやすく、子供も真剣に授業に取り組

んでいました。時々、生徒の名前を呼んで質問もあり、活気がありました。 

⚫ 黒板の所にポイント書きがあり、分かりやすいし、見やすかったです。先生の言い方もポイントつなぎで自分のノートの

取り方もまた一つ工夫が出来ると思いました。 

 

《英語》 

⚫ 最後に一人でスピーチのように話しているところがあり、それを聞いている人の表情などがとてもよかった。 

⚫ 各々、自分の考えをグループごと話し合う時間や、みんなの前で発表する時間があり、自分で行っている姿が見るこ

とが出来て良かったです。グループ内の発表では、聞いていた子達から、拍手が起きていて、そういう反応が自然と生

じていることを嬉しく思いました。 

⚫ 自分で動画を作り、それを台湾の生徒達に送るというのが衝撃的でした。英語を活用して海外の人達と交流すると

いうことに魅力を感じました。 

⚫ 生徒の英作文をスクリーンで紹介し、添削したり正解が１つではないことやよりよい表現を教えたりしていただいてい

ました。コース別に少人数で指導していただけることをありがたく感じました。 
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《数学》 

⚫ 数学と日常を結びつけて問題を解いていくのが、より分かりやすかったです。また、スクリーンと黒板をどちらも使ってい

て、図はスクリーン、黒板は数式で見やすかったです。 

⚫ 中学で習っている内容をより発展させて高校の学習につなげていると授業を聞いて気づけて良かった。文字を使って

式を簡略化させていたりして、問題が難しくなればなるほど重要だと思った。 

⚫ 休み時間は立ち歩いて、しゃべっていたり、外で遊んでいたりしていたのに、授業２分前くらいになったら、一気に全

員が座っていて、メリハリがしっかりついていて、すごいなと思いました。内容もこんな難しい問題が自分にも解けたら

楽しいのだろうなと楽しみな気持ちになりました。 

⚫ 何通りあるかという授業を行っていて、今まで習った知識を生かせば私でも解けそうだったので、チャレンジしてみまし

た。ロイロノートやタブレットを活用していて分かりやすかったです。 

 

《理科》 

⚫ 実験の手際が良く、細かく何度も端的に説明していて、分かりやすかった。また、実験を説明しているときに、実際に

やりながら、モニターでもうつしてくれているので、どういう実験か、どうすれば良いかがよく理解できた。 

⚫ 食い入るように授業を見ていました。高校生になるわくわく感が増しているなと子どもの表情から感じ取れました。 

⚫ 久々にゾウリムシの生態を見て興奮してしまいました。保護者にも見せていただけてうれしかったです。ミクロの生物を

見る機会などないので、授業をより身近に感じられました。 

⚫ うなずきながら先生の話を聞いている姿が印象的だった。真剣に取り組んでいるのが伝わってきた。 

 

《社会》 

⚫ 今のコロナと地理を結びつけていて、現実的でよかったです。また、テストの記述でありそうな比較をしていてよかった

です。 

⚫ 皆で考えながら学習を進めており、大変興味深く聞くことができました。間違うことを指摘せず、考えることの大切さを

伝えていた先生の言葉が印象的でした。発言者をたたえ、全員で盛り上げていこうというクラスの雰囲気がとても良

かったです。 

⚫ 受験に向けて知識も解法も教授しなければならず、扱う内容が膨大になるなか、クイズ形式を取り入れたり、随所

で関連した小ネタをはさむなど生徒を飽きさせず効果的に学べると感じました。毎回、これだけのネタを集めて授業を

されている先生はすごいと思いました。 

⚫ スクリーンを用いた授業で生徒が自由にメモをとっており、個人個人で深い学びを得られることが良いなと思った。 

 

《家庭科》 

⚫ とても落ち着いた空間で、分かりやすい説明が聞けたので良かったです。一人暮らしをした時に役立つことなどが分か

って良かったです。 

《芸術》 

⚫ ただ漢字をまねて書くのではなく、自分が他の授業で学んだこと、自分の好きなこと、今の自分の感情を話す言葉や

態度で表現することがすべてではない。また違ったかたちで表現することができる、それも自分ということを学べそうな

授業でとてもうらやましく思いました。子供達には、たくさんの表現を学んでもらいたいです。ありがとうございました。 
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《情報》 

⚫ 分かりやすい講義で、今まで見聞きすることのできなかった教科を拝見することのできる良い機会でした。生徒も前

向きに学ぼうとする姿が良かったです。 

 

《体育》 

⚫ 非常に自由度が高く、楽しんでいる様子が見られていいなと思いました。チーム内で、声をかけ合う姿も見られ、さす

が高校 3 年生だなと思いました。 

 

その他ご意見ご感想 

⚫ 校舎がきれいでした。（他 17 名） 

⚫ 学校の雰囲気がとてもよかったです。（他２名） 

⚫ 長野高校の雰囲気がよく分かりました。（他 2 名） 

⚫ 広々としたキャンパスや木をふんだんに使用している美しい校舎でした。校内の要所要で校訓の言葉が感じられ、

各々の学びを展開していくに相応しい環境だと思いました。 

⚫ 皆、真剣に授業に取り組んでいて良い。先生に女性も多くいて良い。 

⚫ 図書館の本がとても充実していました。ここだけで 1 日過ごせそうです。学習もしっかりできそうで良いなと思いました。 

⚫ 初めて校舎に入らせてもらいましたが、とてもきれいで素敵な校舎だなと感じました。生徒の方も楽しそうで、自由な

のびのびした感じが伝わってきました。憧れの場所だったので、入れてよかったです。この高校に行きたいという思いが

強まりました！ 

⚫ まるで大学のキャンパスを思わせるような広々とした門や学びをサポートするにふさわしい図書館などが印象に残りま

した。また、勉強の進度は生徒一人一人違うと思いますが、それらの生徒みんなの意見を取り入れた授業をして下

さったり、生徒の質問一つ一つに丁寧に回答して下さりそうな先生が多く、とても良い印象を受けました。 

 

 

 

 


